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第三十四屆金改

第三委員合

放程項目 1 2 

經濟及社合理事舍的扳告

一九七九年十二月四日

土耳其常挂較合固代表給秘者長的信

我進隨函附上一九七九年十二月四日塞浦路斯土族朕合邦代表奈你﹒阿塔茱先

生給你的信。

進清將此信在第三委員合寧波波程項目 1 2 期惘，作均大合文件分度。

79-37583 

常駐朕合囡代表

夫使

奧有之汶﹒埃拉你誓 (tt名)
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附件

一九七九年十二月四日

塞浦路斯土族騏合邦代表給秘有才是的信

我要提到希族塞人行政當局代表安德列亞﹒!lj失夢!lj蒂斯先生的信(一九七九

年十一月三十日， A/C. 3/34/13 )和逐克力之﹒謝里菲斯先生在第三委貝合美于

失綜人士的問題的友言。

很不幸的是，我們又再度看到天才土族塞人而言是人道主火的問題，天才希族塞人

都是政治問題。事失上就是由于希族塞人方面挑出送小問題，使它政治化，并且利

用它來造成他們狹隘的宣侍目的，因此送小問題才拖了送么久遲沒有解決句使失綜

人士的家厲忍受長期的痛苦。女所周知的事與是，由于希措人方面的阻撓，根掃大

合第 32/12時次改提出的鋼領組成一令委員金送件事才元法奕現。

再者，希族塞人行政當局代表沒有提到美于提哎哎立的失嫁人士問題委員合第

三方面的成員的作用，和委員舍的取校等重要問題。希族塞人行政道局代表也沒有

提到在跟紅十字合因你委員合協商肘，生E十字合因你委員合拒絕參勻任何投票，送

使得土族塞人更加堅持所有的決定都座咳以協商一致的意見通過的送小立場。希族

塞人行政當局代表也沒有提到向騏合囡征取的法律意見古人均未取得攻方明白表示的

同意，大舍不能授杖秘#才是，或秘者長代表，拒任強制仲裁者的魚色。在未笙對事

灰方同意以前，授枚秘#才是扭過送科任券，非但沒有前例可循，同肘依拇既定的固

|亦慣例，在解決爭端一事，首先要顧到對事灰方的同意。元洽如何塞浦路斯土族耳其

合邦忌統臆身夫﹒登克塔什閣下按照一九七九年五月十九日的高峰合伙送成的協吠，

已銓于一九七九年五月二十一日以#面將閣下美于送小問題的新提坎特突給塞浦跨

斯土族朕合邦忌理。部長金伏在仔細研究新提故以后，決定堅持按照一九七七年十

二月十六日夫舍第 32/128 考決吠，成立委員舍。土族塞人失綜人士家厲委員金

也持同祥的意見。以下是委員合主席奧古芥﹒維里﹒貝多格魯博士于一九七九年七
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月十九日答笈希族塞人失綜人士家厲委員合主席赫里斯托弗步斯主教以前的苦明吋

所友表的育明，茲將咳7言明的企文提供閣下參考:

“把有夕之失嫁的土族塞人的下落的消息封鬧了十六年之久，不址我們知

道的那些人，除均了宣侍目的以外，沒有理由在送問題上叫囂。我們等待組成

有紅十字合因你委員合參加的(失嫁人士問題)委員舍。

我們要提醒有夕之各方，在一九七四年屠呆了教以百汁的土族塞人并耙他們

埋入一小小大坑的方15些人，到現在逆波有透露他們在一九七四年政安中荼害的

希族塞人和土族塞人的姓名。

自方人帕帕特塞斯托斯透露他曾銓在槍口威跡下把用卡丰返載的整丰整丰在

政突中被系的人的尸体墓葬在一起以來，已經述了三年。就遙遠些不幸遭害的

人的姓名也未加以透露。

我們的兄弟狀塔斯肯特(托科尼)、塔特利坊、 (rl;j里)、特拉芥(芥伊)

被捉到利筠索城外卉槍打死，他們埋葬在那里，至今逆沒有透露。

在囡隊與洽看末，失嫁人士的悲慘命這被希族塞人領袖用來作方宣侍主題

和工具是一科莫大的車上辱。我們又才送手中不人道悉度提出抗仗。

作方下落不明土族塞人的素厲，我們要再次申明，我們不反汁由一小有鈺

十字合因你委員合代表參加的委員合未解決送小人道問題。送小委員合座首先

赴理一九六三一一一九六八年(同失嫁的土族塞人問題;不道，我們反汁希族塞

人方面的要求，即清朕合囡秘二持長代表而不是鈺十字金回|亦委員合代表加入送

小委員舍。因均速祥一來，委員金就堆免政治化和被希族塞人方面利用采與現

他們的宣伶目的，

來所周知，紅十字合囡你委員合于一九七四一一一九七五年間在一小由土

族塞人和希族塞人組成的委員全內調查了下落不明人士問題后，

(a) 狂笑所有被捉到土耳其的希勝歧犯都巴銓送個土族塞人一方;

(b) 喃定帶多列均下落不明的希族塞人事與上是在希族寒人區內;

(c) 結束t午多下落不明人士的格案，并把結果通知有夕之方面;
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(d) 把大約 3 0 令是而未決的案件退逆給對日才的淡判人一登克塔斯先

生和克萊里代斯先生，并且美悶在尼科西里的舟、事赴。

希族塞人方甜巨總』滋工十字金委員合參加委員舍的原因是，他們知道不能利用

送小姐欽作均遭一步推行他們隆悉的，不人道的政策。

我們要把送些事奕向全世界公布。

希族塞人領辱人沒有杖利或杖力利用人民的痛苦未送到自已的目的。

我們思切要求土族朕合邦政府不要接受一九七七年第三委員合一致通近的

決放以外的任何方案.我們堅持美于遠件事的洞查庄主要循以前的攻方協吠，按

照年月順序道行。

閣下清楚知道，我在一代七八年十二月十三日的信 (A/33/499-8/12967 ) 

內也已鋒指出，土族塞人方面一貫強調，我們愿意接受姐欽一小有些工十字合固|亦委

員合參加的委員舍，由送小委員合依照一九七七年十二月十六日大合未經表決就通

過的第 32/128考決吠，不再推速調查送件事。

道清把送封信在第三委員金會伏波程項目 1 2 期(前作方大金文件有女友。

塞浦路斯土持秩合邦

代表

奈均可﹒阿塔茱(答名)


